

L'entreprise alsacienne [GAGAO](#) (siège à Strasbourg/67) qui propose des chocolats à boire chauds ou froids préparés dans les règles de l'art avec des ingrédients soigneusement sélectionnés vient d'annoncer par la voix de son créateur qui est par ailleurs chocolatier, Stéphane Gross, l'implantation de son concept store à Paris. Gagao a ouvert sa 1ère boutique de chocolats chauds à emporter en 2014 à Strasbourg, au 20 rue des frères Lumières. Gagao qui se définit comme une "Cacaotéria artisanale" a depuis ouvert une autre boutique à Strasbourg au 15 rue Sainte Barbe. www.gagao.eu